

令和6年度県高P連総会

新潟県高等学校PTA連合会・安全互助会総会が、5月31日（金）ホテル イタリア軒を会場に開催され、加盟校のPTA会長を始め役員、校長、担当教諭等215名が参加しました。



総会では、椎谷 周平 会長の挨拶に続いて、新潟県教育委員会教育長 佐野 哲郎 様のご祝辞を、新潟県教育委員会教育次長 坪川 孝子 様から代読いただきました。

議案審議では、令和5年度関連議案が原案どおり承認されました。新役員の選任では、新年度会長に 古川 憲 氏（新潟中央高等学校PTA会長）が、新たに就任されました。続いて、令和6年度議案審議に移り、全ての議案が原案どおり可決・承認されました。

後半は、県内4校（新潟県立三条商業高等学校、新潟県立直江津中等教育学校、新潟県立吉田高等学校、新潟県立新潟商業高等学校）の提案発表がありました。



休憩をはさんだのち、講演会が開催されました。講演会講師は、日本ペップトーク普及協会の 堀 寿次 様で、「ペップトーク ～やる気を引き出す言葉の力～」という演題でご講演いただきました。日々、授業や部活動の中でペップトークが広がるように、全国で講演されておられ、子どもたちに言葉の力でワクワクに溢れた学生生活を送ってほしいという熱意がひしひしと伝わってくる講演会でした。楽しいお話で、あっという間の90分間となりました。

